

# *Les Journées Mondiales contre le blocus étasunien commencent ce mois-ci*

---



La Havane, 5 septembre (RHC).- Le Comité International Paix, Justice et Dignité des Peuples, et d'autres organisations solidaires de Cuba, réaliseront à partir de ce mois-ci des journées mondiales pour exiger du gouvernement des États-Unis la levée immédiate du blocus économique, financier et commercial contre notre pays.

Le site officiel de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples a indiqué que les membres de ce comité travaillent intensément en vue de ces journées qui seront axées également sur les défis actuels en Amérique Latine et sur la demande de libération du prisonnier politique portoricain Oscar López Rivera.

Parmi les activités prévues à Washington, figurent des visites au Capitole et à des Bureaux de District, les 16 et 17 septembre en vue de promouvoir, pas seulement la fin du blocus contre notre pays et des restrictions sur les voyages mais aussi la restitution du territoire qu'occupe illégalement la base navale étasunienne de Guantánamo ainsi que le respect de l'autodétermination et de la souveraineté du peuple cubain.

Pour le 18, les organisateurs de la rencontre annoncent une conférence intitulée : « Le blocus étasunien contre Cuba : pourquoi est-il erroné et que devons nous faire pour y mettre fin? »

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/68065-les-journees-mondiales-contre-le-blocus-etasunien-commencent-ce-mois-ci>



**Radio Habana Cuba**